

わくわくだより

令和2年11月18日 奈良市立富雄南こども園 岡田 美佳

うさぎぐみ・ひよこぐみ

園庭の木々が紅葉し秋の深まりを感じるようになりました。12月は師走というだけあり毎日が慌ただしく過ぎていきます。クリスマスや年越しなど子どもたちが楽しみにしている行事もありますので、体調を崩して感染症にかからないよう手洗いうがいを心掛け、食事や睡眠などの生活リズムも整えて元気に過ごしてくださいね。



- 好きな遊び…ままごと、ミニカー、ドールハウス、ボーリング、輪投げ、縄遊びなど
- 製作活動…カレンダー、サンタクロース、ブーツ、クリスマスツリー、リースなど
- 絵本や紙芝居、パネルシアター、エプロンシアターを見ましょう。
- 音楽に合わせて歌ったり、踊ったり、体操をしたりしましょう。
- 作品展に参加しましょう。



12月の予定

園行事の都合で変更になる場合があります。 変更する場合はホームページでもお知らせし ていますので、確認の上、登園してください。

うさぎ組(3歳児) (週2回 月曜・木曜)		3日	7日	10日		
		14日	17日	1/18		_
ひよこ組(2歳児) (週 1 回火曜か金曜のどちらか)	火	① 1日	② 8日	③ 15日	① 1/19	
	金	① 4日	② 11日	③ 18日	① 1/22	
ひよこ組(1歳児) (月2回 第1・第3水曜か木曜のどちらか)	水	2日	16日	1/20		
	木	3日	17日	1/21		
ひよこ組(0歳児) (月2回 第2・第4水曜)		9日	1/13	1/27		

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のためにご協力をお願いします。

- ① お子さんの健康観察(毎朝の検温及び風邪症状などの確認)を徹底し、体調不良が認められる場合は登園を控えてください。(発熱が認められた場合、解熱後24時間を経過してから登園してください)
- ② 同居家族の健康観察についても徹底し、「同居家族に発熱等の風邪症状がある場合」や「同居 家族が濃厚接触者やPCR検査を受けている場合」等は、登園を控えてください。
- ③ ご家庭での手洗いや咳エチケット等の感染予防対策をお願いします。



12月14日(月)・15日(火)・16日(水)にリズム室で作品展が開催されます。今年度はクラスごとに時間を決めて親子で見て回る参観となっています。会場には展示をしませんが、ふれあいの部屋でもうさぎ組(3歳児)とひよこ組(2歳児)の作品を展示する予定です。作品展はうさぎ組(3歳児)は14日(月)、ひよこ組(2歳児)は15日(火)に見学する予定です。楽しみにしていてくださいね。



空気の乾燥に気をつけて

空気が乾燥しやすい季節となりました。インフルエンザなどの感染症のウイルスは、咳やくしゃみなどで空気感染します。空気が乾燥していると唾液などが小さく軽くなって、遠くまで飛びやすくなります。また、人の粘膜から侵入しやすくもなります。感染予防のためにも適度な湿度を保ち、室内の換気もこまめにしましょう。特に今年はコロナウイルス感染症の流行もありますので、手洗いうがいの徹底とマスクの着用を心掛け感染拡大防止に努めましょう。

☆こども園ニュース☆

○ こども園では先日、霊山寺まで遠足に出かけました。当日は秋晴れの暖かい日で遠足日和となりました。5歳児に手を引かれて3歳児も頑張ってお寺まで歩いていました。富雄川沿いの道を歩いていると、カメが甲羅干しをしていたり、畑に大きなハクサイやダイコンが植えられていたり、立派なキクの花を見たりと季節を感じることができました。霊山寺ではバラ園や八体仏を見た後、ドングリ拾いをしました。「いっぱいある」「大きいのを見つけたぁ」「緑のドングリやぁ」とキラキラした目で、一生懸命にドングリを探す子どもたちの姿が見られました。お弁当は園に戻ってきて食べました。園庭や中庭にシートを広げて、お家の方が作ってくれたおいしいお弁当を、友達と一緒に嬉しそうに食べていました。子どもたちにとって思い出に残る楽しい一日となりまし